



Alberto Fuentes.

TROS dos caballeros conocimos aquí en la Junta Revolucionaria y nos consta que prestaron importantes servicios á la causa; pero no publicamos su biografía porque no hemos podido adquirir los datos necesarios, no obstante que se los pedimos por carta á los interesados.

Uno es el Sr. J. G. González, Gobernador de Zacatecas y el segundo Alberto Fuentes D., Provisional Gobernador de Aguascalientes, durante la pasada revuelta y elegido después por los ciudadanos de aquel Estado para igual cargo, pero sus enemigos políticos pidieron la nulidad de las elecciones á la Legislatura compuesta de empleados de la Administración porfiriana.

Fuentes ha demostrado con largos años de tenáz labor, de sufrimientos y abnegación, su sinceridad como luchador por altos ideales. Liberal entusiasta, tan luego como se inició la campaña anti-reeleccionista, consagróse á ella con todo el ardor de su virilidad, despreciando peligros y desafiando el encono de la Dictadura. Siempre optó por la revolución y preparó en Aguascalientes el movi-

miento que no llegó á exteriorizarse en hechos porque la conspiración fué descubierta, y Fuentes, perseguido de cerca, tuvo que huir á los Estados Unidos, ingresando á la Junta Revolucionaria de El Paso, á la que sirvió con plausible actividad. A su esposa, se la quiso obligar á descubrir los secretos revolucionarios y se la tuvo presa en Aguascalientes, sin que lograran su objeto los esbirros.

Antes de las elecciones para Gobernador hizo su gira por todo el Estado en calidad de candidato para el Gobierno.

Alberto Fuentes D. fué de pueblo en pueblo y de hacienda en hacienda, exponiendo su programa á la consideración de sus conciudadanos. Les dijo sencillamente que se proponía hacer cumplir la Constitución y las Leyes de Reforma; que era amigo de los humildes y estaría siempre á su disposición para defenderlos de los ataques de los poderosos; que no descansaría hasta abolir la esclavitud en el Estado donde hay infinidad de peones que ganan doce y quince centavos al día; que los obreros tienen derecho á la acción directa, á la huelga organizada, para librarse de las exacciones del capital; que el Gobierno del Estado no debe subordinarse al reducido número de adinerados que lo explotan, sino á la voluntad del pueblo, formado en su mayoría por los que viven del fruto de su trabajo, los verdaderos productores de la riqueza pública; que al reinado de la plutocracia le debe substituir el reinado de la Ley, y al favoritismo y la desigualdad, la justicia serena y ennoblecedora.....

Durante la tregua que hubo antes de atacar á Ciudad Juárez, desempeñó Fuentes el cargo de Proveedor de los insurgentes que estaban acampados al otro lado del Bravo y pasaba por Ciudad Juárez con carros de provisiones para los maderistas; pero con tal entereza y valentía iba

Fuentes con los carros, que si alguna vez le gritaban los centinelas federales ¿quién vive? contestaba sin inmutarse: ¡Madero! Había permiso, por aquellos días, para abastecer al Ejército Libertador de todo lo necesario, merced á los Tratados de Paz que se estaban celebrando.

* * *

Respecto al Sr. González, actual Gobernador de Zacatecas, solamente podemos decir que es un hombre honrado á carta cabal, muy caballero y entusiasta por el Partido Democrático, al que consagró todas sus energías exponiendo su vida por libertar á su Patria del yugo de la Tiranía.

Después de la toma de Ciudad Juárez desempeñó con acierto el cargo de Jefe de Armas en la referida ciudad y era uno de los que opinaban que se debía atacar á Ciudad Juárez, sin pararse en dificultades.

Anduvo en la línea de fuego durante la referida batalla y por doquiera se le veía animoso y entusiasta.

